

まちかど通信

晴天に爽やかな汗光る



滝窪町では5月17日、滝窪小で体育祭を開催。幼児から80歳代までの延べ480人が、グラウンドゴルフやペタンク、玉入れなど合計5種目の競技に参加しました。チーム競技での好プレーにあちこちから歓声も。五月晴れの空の下、楽しく体を動かし、町民同士の親睦を深めていました。

滝窪町

映画を通じて再認識



5月19日、大手町一丁目で本市在住の飯塚俊男さんが監督を務めた映画「宮戸復興の記録2011～2013」を飯塚監督出席の下で鑑賞。映画は宮城県宮戸島の人々が、支え合いながら東日本大震災から復興する姿を追ったもの。作品を通じて地域の絆の大切さをあらためて認識しました。

大手町一丁目

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成25年12月2日～平成26年4月1日生まれの子の募集記事は、9月1日号に掲載予定です。



浅井 麻央ちゃん
2歳・川原町二丁目



浅井 莉央ちゃん
2歳・川原町二丁目



中山 瑛翔ちゃん
2歳・小坂子町



小野澤 晃汰ちゃん
2歳・富士見町横室



木下 花ちゃん
1歳11カ月・池端町



内田 玲央成ちゃん
2歳・上細井町

編集こぼれ話

聴覚障害などの人との意思疎通を円滑に図るためのツール、「コミュニケーション支援ボード」を使う様子を取材。たった一枚の紙でも意思疎通がスムーズになることに感心。前橋のおもてなしのひとつとして、多くの場所で使えるようになり、訪れた人に楽しいひとときを過ごしてもらえるようになるといいな(高)

ただいま 活動中!

永明ウクレレ教室

永明地区はウクレレの生産量が多く、その特徴を広く発信しようと発足したサークルです。毎週木曜に、永明公民館で練習し、ボランティア演奏や文化祭での発表など、地域に密



着した活動をしています。現在、メンバーは20人。老若男女関係なく、みんなで声を出し、おそろいの黄色いTシャツを着て心を一つに演奏しています。

